
はつが野自治会２０２０年度第 3 回定例役員会 議事録 

日時 2020 年 7 月 18 日（土）19：00～20:15 場所 はつが野自治会館    

参加者 ： 福森（会長）、山鷲（副会長）、村原（副会長・ウェブ）、森（副会長）、冨山（会計）、 

渡邊（総務）、古屋（広報）、魚谷（防犯）、奥谷（環境）、浅海（福祉）、片桐（子ども会）、柴（らくゆう

会）、道口（1 ブロック長）、新田（2 ブロック長）、新穂（3 ブロック長）、武政（6 ブロック長）、 

武中（8 ブロック長）、山本（9 ブロック長）、辻（10 ブロック長）、辻野（11 ブロック長）、奥田（書記） 

 

1 報告事項 
（1） 校区会長会議の報告（会長） 

 新型コロナウイルス感染症に伴う災害時の避難方法について   

→掲示板対応。 

1. 安全な場所にいる人まで避難所に行く必要はありません 

2. 安全な親戚・知人宅に避難するということも 

3. 通常の避難時の持ち物プラス体温計・マスク・除菌シートなども追加を 

4. 屋外への移動に車の利用は危険です 

 

 災害情報を伝達するための戸別受信機の希望調査について 
後ほど協議 

 新しい生活様式について 

   リーフレット掲示板対応 

現在掲示板は自治会館の１ヵ所のみ。増設については後ほど協議。 

 社会を明るくする運動の啓発依頼について 

   今のところ会議なし。辻市長が委員長。 

 和泉市特定の地域に於ける路上喫煙の制限に関する条例について 

   10 月１日より施行。和泉府中駅前・和泉中央駅前に各１ヵ所のみ。 

 市議会議員選挙へのご協力のお願い及び選挙協力員登録状況について 

   9 月の選挙の選挙協力委員の募集に、4 名採用枠に 20 名の応募あり 

 高齢者見守り協力事業所ネットワーク事業の周知について 

   民生委員さん達がやってくれているが、新しくネットワーク事業が出来た 

 

（2） ファーマーズクラブ活動報告（会長）（サツマイモの生育と収穫予定について）  

  9 月 27 日にサツマイモの収穫祭の予定 

  その後は、玉ねぎとジャガイモを植える予定 

 

（3） はつが野街づくり推進委員会報告 （村原） 

  はつが野祭りの中止のチラシを関係各所に配布する為にお渡しした。 

  はつが野祭りに代わるイベントの意見 

    ・10 年後の私の夢公募（サツマイモをプレゼント？） 

    ・謎解き探検？ 

    ・はつが野祭りに出演団体の演技などを録画してもらって HP に掲示？ 

 

（4） 会館委員会報告（村原） （新規利用予定、扇風機の購入、PayPay 支払い導入など） 

       ・会員の利用増加傾向 

       ・換気のため業務用扇風機 3 台購入 

       ・会館利用費の支払いにゆうちょ銀行振込では手数料がかかるため、PayPay 支払い 

導入を進めたい。 

 



（5） いきいきいずみ体操（柴）、 

  毎週水曜日に活動。会員 30 名弱。座って手足を動かす運動や脳トレなど。 

はつが野キャンパスの報告（山鷲）  

  ４名参加。密を避けてフィールドを使った謎解き探検を実施。 

 

（6） 各専門委員会報告(会計･総務･広報･環境街づくり･防犯･福祉･ウェブサイト) 

  ・総務 ： 入会届と退会届各１件あり 

  ・会計 ： 自治会費の集金はあと 5 班くらいがまだ。個別に対応予定。 

  ・広報 ： 広報、来週日曜あたりに配りたい 

  ・環境 ： 前の掃除の時にやれなかった所を市役所にお願いして順番にやっている 

  ・福祉 ： 専門委員会開催のタイミングを相談しながら決めたい 

  ・防犯 ： 昨年度からの引継ぎ事項に、青葉はつが野小学校裏門から通じる道のＴ字路 

にカーブミラーの設置希望があったが設置できないとのこと。対策として、道路 

のＴ字の表示が消えかけていたので塗りなおすことに。 

        ・ウェブサイト ： 毎月末に翌月の予定をアップ。古い資料は訂正していく予定。 

 

（7） 子ども会報告（片桐）  

  8 月にかぐらざき公園でラジオ体操を行う予定。最終日はお土産あり。 

らくゆう会報告（柴）  

  毎月第一日曜日に開催。 

敬老祝賀会は中止。 

シニアセンターに最新のカラオケ機器が導入され使用方法の講習会が開かれた。 

 

（8） 各ブロック報告(トピックス) 

  1 ブロック ： 退会者あり？ 聞き取れませんでした 

  2 ブロック ： 集金もスムーズで特に問題なし 

  3 ブロック ： 集金のチラシを見ていない方もいたようだが特に問題はなく 

  4 ブロック ： 欠席 

  5 ブロック ： 欠席 

  6 ブロック ： 集金のチラシを見ていない方もいたようだが特に問題はなく 

  7 ブロック ： 欠席 

  8 ブロック ： 集金問題なく 

  9 ブロック ： 退会希望者あり 

  10 ブロック ： 集金問題なく 

  11 ブロック ： 集金問題なく 

 

◎ 自治会組織図説明（村原） 

     配布資料あり（はつが野自治会 2020 年度組織図） 

 

2 協議・決議事項 

(1） 費用支出申請について(公共料金、設備・備品、その他)（冨山） 



  ・収支報告 

・費用支出申請書の決議 → 承認 

 

(2) 購入の提案（村原） 

自治会館 玄関網戸の購入の提案 

  2,000～4,000 円程度。 

自主防災組織補助金による発電機の購入について 

  和泉市役所から 3 年に１回の助成金を使って、10 万円程度で購入したい。 

会館前のアーチスタンド（車とめ）の買い替えについて 

  自治会館建設時に設置のものの買い替え希望（9,000 円台） 

〈質問〉 ・ アーチスタンドは必要なのか？ → 必要。子供の遊び場・いたずらの危険。 

・ アーチスタンドをもっと頑丈なものにしてはどうか？  

  → 車を停める時には動かさないといけないので頑丈すぎてもいけない。 

   購入の決議 → 承認 

  

(3) 長寿お祝いの案内について （村原）  

    慶弔規定により、その年に 88 歳になる方に自治会よりお祝いをお届けする。 

    例年であればらくゆう会の敬老祝賀会に来ていただくが、今年は中止のためブロック長から 

お届けする予定。 

 

(4) モンセーヌ南西角交差点 信号機設置に向けて（会長） 

市ではなく府の管轄。会長から山本市会議員→杉本太平府議会議員に相談し一緒に和泉 

警察署に。7/14 に現場検証し、注意喚起の看板を市で設置してくれることに。  

府では信号機を減らす方針のため新設は難しいとのことだが、再度現場検証する予定。 

 

(5)  LINE オープンチャットの開始について（村原） 

     災害時の連絡事を一斉に配信できるシステム。まずは運営委員のメンバーでスタート。 

     問題点を見つけ出し、クリアになれば会員全員に広めていく。 

 

(6)  7 月 26 日（日）はつが野キャンパスの運営について 

     報告なし 

 

(7) その他 

   ・ 回覧の掲示板設置について（会長） 

       現在は自治会館の 1 ヵ所のみ。1 丁目 2 丁目の自治会用地に以前あったものは劣化 

してしまっているため新しくしたい。見積もりを取って検討。 

   ・ 戸別受信機について（会長） 

      市が無料で付けてくれるので、付けておけばいいのではないか？ 

スピーカーの設置には、騒音と受け取る方もいるので近隣の方の承諾を得る必要があ 

るし、設置は難しい。 

受信機は設置の申請で決議 → 承認  



◎山本市議会議員のファーラム開催の要請について（会長） 

7/30 10 時から コミュニティセンターにてタウンミーティングを開催（約１時間） 

  参加者募集 

 

◎次回定例役員会は、8/15（土） 


